

Bilder aus dem Inneren heraus entstanden



[Bilder: Christian Herse --- Barbara Stewen vor 'Hiob', einer Malerei von vielen im Jubiläe Forum.]

(ch/26.11.2013-13:24)

Lindlar – Im Jubiläe Forum präsentiert die Künstlerin Barbara Stewen ihre Malereien und Collagen, die Eindrücke aus Erlebtem wiedergeben und den Betrachter zum Nachdenken anregen.

Das Papier wellt sich, die Farbe ist dick aufgetragen und von oben starren zwei Augen in das Jubiläe Forum in Lindlar. Barbara Stewen feierte am Freitag die Vernissage ihrer Ausstellung "Farbe zeigen", die noch bis zum 22. Januar in den Räumlichkeiten neben der evangelischen Kirche zu sehen sind.



[Sehr bildhaft beschrieb Prof. Dr. Volker Schmidt-Kohl die Arbeit der Künstlerin.]

„Die Werke zeigen Eindrücke, die ich in meinem Leben gesammelt habe und die mich beschäftigt haben“, beschreibt die Künstlerin ihre Arbeit, mit der sie auch Koordinatorin Ursula Knizia überzeugt hat. „Barbara Stewen wirkt wie eine zarte Frau, die sehr bescheiden ist. Aber in ihrer Schaffensphase ist sie aufbrausend und voller Energie.“ In 'Hiob' finden sich dadurch sowohl Elemente der Zerstörung, aber auch der Symmetrie und der Verbundenheit wieder. „Wir haben es hier mit einer listigen Künstlerin zu tun, die den Betrachter auffordert, mitzudenken“, schmunzelt es Prof. Dr. Volker Schmidt-Kohl, der zur Eröffnung einige einführende Worte fand. „In den Malereien und Fotoprintcollagen stellen sich die seelischen Vorgänge in all ihrer Mehrdeutigkeiten dar. Und über allem steht die Frage, was die Künstlerin damit bezwecken möchte.“

Montags und mittwochs sind die Werke der Lindlarerin von 9 bis 12 Uhr, sonntags von 10:15 bis 11:45 Uhr zu sehen. Auch eine Besichtigung außerhalb der Zeiten ist nach telefonischer Rücksprache unter der Tel.: 02266/470 222 möglich.

Bildergalerie

